

La Coordinadora del IAM visita Adra

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 09 de Mayo de 2013 17:08 - Actualizado Sábado, 11 de Mayo de 2013 10:56



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de la Mujer, Alicia Heras, el concejal de Cultura, Moisés Linares y la concejala de Barriadas, Elisa Fernández, han mantenido una reunión con la coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, Francisca Serrano, donde han abordado distintos asuntos de interés para el municipio de Adra relacionados con la mujer.

Durante el encuentro se ha puesto de manifiesto la necesidad de fomentar la participación social de las mujeres, promocionar la igualdad de género, impulsar el asociacionismo como un instrumento que favorezca la inserción social de la mujer y coordinar actividades, proyectos y trabajos.

Se trata de la primera visita de la coordinadora provincial del IAM al Centro de Información a la Mujer de Adra, después de que fuese nombrada para el cargo el pasado mes de agosto de 2012. Este encuentro ha servido para sentar las bases de trabajo de cara a un futuro y posibilitar la llegada de herramientas para fomentar la igualdad de género.

La Coordinadora del IAM visita Adra

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Jueves, 09 de Mayo de 2013 17:08 - Actualizado Sábado, 11 de Mayo de 2013 10:56

La coordinadora provincial, acompañada de la concejala de la Mujer y el concejal de Cultura, han mantenido además una reunión con las asociaciones de mujeres del municipio de Adra en la sede del CIM, con el objetivo de que los colectivos de mujeres conozcan de primera mano todas las convocatorias de ayudas y subvenciones, así como para analizar los mecanismos de coordinación entre todas las partes.

La concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, considera que “la reunión ha sido muy positiva y satisfactoria. Ha sido una primera toma de contacto con la nueva coordinadora del IAM para poner en común iniciativas y trabajar conjuntamente en beneficio de la mujer y de la igualdad de género, entre otras cosas. Desde la concejalía de la Mujer del Ayuntamiento de Adra llevamos trabajando desde hace mucho tiempo en la inserción social de la mujer, impulsando iniciativas, cursos, talleres, jornadas, que repercuten de manera muy positiva en la integración de la mujer”.